

ありがとう～癒しの言葉で世界が変わる～（“感謝の言葉”一覧）

入力日		部署	誰から誰に			ステキなエピソードを教えてください。	
5/19	(日)	施設サービス	利用者	から	施設サービス	に	月のレクリエーションを行っていたところ普段は物静かに自席に座っているご利用者が、自分から「私もやりたい！」と職員に声をかけて下さり真剣にレクリエーションに取り組んでいた。レクが終わった後も「楽しかった。ありがとう。」とお話しして下さいました。
5/13	(月)	施設サービス	利用者	から	施設サービス	に	入浴が実施できない期間が続き各居室で清拭対応をしている際に、「お風呂に入れないのは残念だけど、こうして身体を拭いてくれるからさっぱりする。忙しいのにありがとう。」というお言葉をいただきました。
5/20	(月)	施設サービス	利用者	から	施設サービス	に	レクリエーションで完成した鯉のぼりを壁に飾っている際に、「いい感じに出来たわね。あ、あれ私の手形でしょ？綺麗に出来たのも貴方のおかげね。」と笑顔でお話しされながらご自身の手形を探される様子がみられた。
5/29	(水)	施設サービス	利用者	から	施設サービス	に	ご利用者から「あの子は私たちの為に次から次へと一生懸命仕事をしている。えらいね、ありがたいね。」とご利用者同士でお話をされている様子が見られました。
5/13	(月)	施設サービス	家族	から	施設サービス	に	ショートステイご利用様が他施設入所となった際、ご家族より「ブログでショートステイ利用中の様子を拝見し、色々工夫をしてお対応していただけたことが嬉しかった。今後、もし、特養入所となった時には、いづみの里でお世話になりたいです。」との嬉しいお言葉をいただきました。
5/20	(月)	デイいづみ	利用者	から	職員	に	迎え時に玄関内で転倒したときに、迅速な対応でとても助かった。本当に感謝している。また、別の日には車内で気分が悪くなっている利用者への対応が素晴らしかった。とても心強く感じているので是非伝えて欲しい。
5/20	(月)	デイいづみ	利用者	から	七五三会	に	七五三会まつり、とても楽しかった。バザーの買い物、模擬店、ボランティアによる催しなど全て楽しかった。

入力日		部署	誰から誰に			ステキなエピソードを教えてください。	
5/29	(水)	デイいづみ	利用者	から	デイいづみ	に	菖蒲湯週間の際、昨年は香りがしないとの声があった為菖蒲を刻み熱湯で煮だし浴槽に入れた所「とても良い匂いがする」「色々工夫してくれてありがとう」とお言葉を頂いた。
5/31	(金)	デイいづみ	家族	から	職員	に	利用中の体調変化により、緊急搬送を行ったがその際の対応が適切で助かったと感謝の手紙を頂いた。
6/4	(火)	デイいづみ	利用者	から	デイいづみ	に	雨の日が続き迎えの際に、「こんなに雨が降っているのに迎えに来て頂きそして送ってくれてありがとう。」とお言葉頂いた。
6/4	(火)	デイいづみ	利用者	から	デイいづみ	に	血圧が高い利用者より、「いつも体調見てくれてありがとうございます。」と感謝のお言葉を頂いた。
6/4	(火)	デイいづみ	利用者	から	デイいづみ	に	体調面で不安な事があった利用者より医療相談をした際「親身に聞いてくれてありがとう。」「とても安心した。」とお言葉を頂きました。不安な事が解消され笑顔になられておりました。
6/4	(火)	デイいづみ	利用者	から	デイいづみ	に	踊のボランティアの方が来られた際、職員と一緒に踊りに参加した所「いつもイベントを盛り上げてくれてありがとう。おかげで1時間過ぎるのが早くすごく楽しめた。」と感謝の言葉を頂いた。
6/4	(火)	デイいづみ	利用者	から	デイいづみ	に	花壇の植え替えをした所、季節によって花壇の花が違うのでいつも楽しみにしている利用者より「綺麗に植え替えしてくれてありがとう。毎回楽しみにしている。」と感謝のお言葉を頂いた。
5/6	(月)	デイ木曾	家族	から	デイ木曾	に	いつも主人がここのデイは楽しい。今通っているデイをすべてここにしたいと言っています。いつも本当にありがとうございます。
5/11	(土)	デイ木曾	利用者	から	デイ木曾	に	木曾料理倶楽部にて「今回も楽しかった、来月は何か今から楽しみ」と笑顔で話されていました。

入力日		部署	誰から誰に				ステキなエピソードを教えてください。
5/20	(月)	デイ木曾	利用者	から	デイ木曾	に	お迎え時「昨日のお祭りはすごく楽しかった。また来年も楽しみ。」と話されていました。
5/21	(火)	デイ木曾	利用者	から	デイ木曾	に	連絡帳に「日曜日のお祭り楽しかったです。」と記載がありご本人からも「来年もまた行きたい。」と笑顔で話されていました。
5/20	(月)	デイ木曾	利用者	から	職員	に	七五三会祭りのボランティア、バザーがよかったと来年も行きたいと笑顔があふれていました。
5/28	(火)	デイ木曾	利用者	から	デイ木曾	に	ここに来るのが嬉しい。話したり脳トレしたり楽しいと言って頂ける。
5月		木曾居宅	利用者	から	木曾居宅	に	リハビリを始めて1年経過し、また外を歩けるようになりこんな日が来れるとは嬉しい。 よいリハビリの人を紹介してもらいありがとう
5月		木曾居宅	家族	から	木曾居宅	に	5/19なごみ会まつりに主人と参加し、初めていづみの里の中を見学し、今回のまつりに沢山の職員の方々が準備して下さいて楽しませて頂き感謝の言葉しかありません。ありがとうございました。 高齢になるとなかなか祭りに行く機会がないのでとても楽しかったです。
6/4	(火)	居宅いづみ	利用者ご家族様	から	ケアマネ	に	入院中に区分変更して介護4が出たと連絡あり。その際、ご自宅に戻ることは難しいので、これまで色々やって頂きありがとうございましたとお礼のお言葉をいただきました。
6/4	(火)	居宅いづみ	ご利用者様	から	ケアマネ	に	10年ほど担当していたご利用者様が担当を終了することになり、「これまで長い間ありがとうございました」と感謝のお言葉をいただきました。
6/4	(火)	HS	利用者	から	サ責	に	自宅で転倒された数日後にヘルパー活動があり、買い物代行の際に湿布薬購入を提案した。 後日、「あの時の湿布薬のお陰で痛みも随分軽くなりました。親身になっていただき、ありがとうございました。」と感謝のお言葉をいただいた。

入力日		部署	誰から誰に			ステキなエピソードを教えてください。	
6/4	(火)	HS	家族	から	法人	に	ヘルパー、デイサービス、ショートステイ、特養入所と、いづみの里のサービスを長い間ご利用頂いた後に、病院入院されていた方のご家族が七五三会まつりに来て下さった。「父は先月の終わりに天国へ旅立ちました。皆さんには本当にお世話になり、ありがとうございました。」とのお言葉を頂きました。
6/5	(水)	管理課	利用者	から	管理課	に	ケアハウスの入居者から七五三会祭りの翌日に、「昨日はありがとうございました。楽しかったです」と感謝の言葉をいただきました。
6/5	(水)	管理課	利用者	から	管理課	に	保育園との交流会でケアハウスの方たちとジェスチャーゲームに参加したところ、とても楽しんでいただき「楽しかった。ありがとう」とのお言葉をいただきました。
6/6	(木)	管理課	利用者	から	管理課	に	居室の扉が開けづらいと相談があり、すぐに修理を行った際「ありがとう」とお言葉を頂き、非常に喜ばれていた。
5/23	(木)	栄養課	利用者	から	栄養課	に	5Fにて味噌汁をよそっていた際に、「美味しいご飯をありがとうございます。この味噌汁は美味しいです。」というお褒めの言葉を頂いた。
5/29	(水)	栄養課	来里者	から	七五三会	に	七五三会祭りが終わる間際、親子でいらしていた年配の女性が『とっても楽しかったわ、どうもありがとう』と笑顔でお声がけして下さいました。
5/24	(金)	保育園	保護者	から	保育園	に	「保育園にてはさみを使った制作を取り入れてもらい、使い方がどんどん上手になっている。家でも制作して遊びたいと意欲的になった」と喜びの声をいただきました。
5/24	(金)	保育園	保護者	から	保育園	に	「園での様子をたくさん教えてもらえてうれしいです」と連絡ノートにてお知らせいただいた。
5/24	(金)	保育園	見学者	から	保育園	に	園見学の案内の際、保育室にて元気に遊ぶ子どもたちの姿を見て、「いいですね」とお声がけいただいた。

入力日		部署	誰から誰に			ステキなエピソードを教えてください。	
5/24	(金)	保育園	見学者	から	保育園	に	園見学の案内の際、「先生方が挨拶していていいですね」とお声がけいただいた。
5/25	(土)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	面談にて保護者の観覧ありの誕生会に出席した際に「お子様の楽しむ姿が見られて良かった。その日の動画をよく見返している。素敵な会をありがとうございます。」とお言葉を頂いた。
5/25	(土)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	連絡ノートにて「先生達、大変ななか見ていただきありがとうございます。」と感謝のお言葉を頂いた。
5/25	(土)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	「普段知らない園での様子を沢山書いて頂けて成長を感じられて嬉しいです。」と感謝のお言葉を頂いた。
5/25	(土)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	個人面談で「家でよく、走るの×、危ないと言ったり、ご飯中はお歌を歌わないなどマナーを言っている。園で教わっているのだろうと有難く思う。」と感謝のお言葉を頂いた。
5/25	(土)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	七五三会祭りにて「楽しいお祭りありがとうございました。」と感謝のお言葉を頂いた。